

大甕小学校通信

令和5年9月21日（木） 文責：校長 石川 貴義

1年の振り返りです

早いもので令和5年度も振り返りにさしかかります。10月からは、原町区・小高区合同小中学校音楽祭や創立150周年記念式典、学習発表会、持久走大会、キャリア教育授業公開等の行事が続きます。行事は目的意識をもって取り組むことで、様々な経験が各教科等の学習にもつながってくるものと考えています。

4月5月に実施した全国・県の学力調査の結果が返ってきました。

令和5年度全国学力・学習状況調査の結果（6年）

- 国語、算数とも全国平均を上回りました。
- 普段の学習や生活の様子を問う質問表で成果が見られた項目（良い点）
 - ・ 学習の中でPC・タブレットなどのICT機器を使うのは勉強の役に立つと思う。
 - ・ 普段の家庭学習について、1日当たりどのくらいの時間、勉強をするか。
- 質問表で課題が見られた項目（改善したい点）
 - ・ 将来の夢や目標を持っているか。
 - ・ 普段、1日当たりどのくらいの時間、読書をするか。
- 結果を受けての 学力向上の取り組み（学年で取り組んでいくこと。）
 - ・ 原因と結果など情報と情報との関係について検討する活動、複数の語句を丸や四角で囲んだりして図示することによって情報を整理する活動を意図的計画的に取り入れていく。
 - ・ 目的に応じてデータを集めて分類整理し、データの特徴や傾向に着目して、問題の結論を判断するような学習活動の充実を図っていく

令和5年度ふくしま学力調査の結果（4～6年）

この調査は児童の学力や学習に関することを調査し、児童一人ひとりの学力を確実に伸ばすことを目的としています。個人票を9月末に配付予定です。4年生は今年度のみ記載になりますが、5・6年生は以前からの伸びにも着目してください。

全体的な傾向としては国語、算数とも県の学力レベルとほぼ同等です。

登校の様子から

ようやく暑さもやわらぎ、安心して活動ができるようになってきました。登校時も2学期始まってしばらくは暑くて大変なようでしたが、大分爽やかになってきました。

朝、校門前の交差点で、児童の安全指導を行っていますが、どの子も横断歩道手前で立ち止まり、しっかり安全を確認してから横断歩道を渡ることができています。感心します。

これからは、更に、げんきなあいさつができるようにも声をかけていきたいと思います。保護者の皆様も、登校の際にお子様的一声お願いします。